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審審

般般



問答問答

医
食
住

保健医療介護連携体制の構築、充実

食産業の振興

住環境整備（移住・定住の促進）

問答

△

住
民
交
流
の
拠
点
と
し
て

親
し
ま
れ
て
き
て
い
る

「
ま
ち
家
世
田
米
駅
」



問答

問答

問答

■退職手当特別負担金pppppppppppppppppp１９３７万円
■地域情報通信基盤施設整備基金積立金
ppppppppppppppppppppppppppppppppppppppppppppp２３７４万円

■介護給付費pppppppppppppppppppppppppppppp１６３３万円
■補装具給付費pppppppppppppppppppppppppppppp１５０万円

■急傾斜地崩壊対策事業費等負担金pppp１５００万円
■橋りょう補修工事費ppppppppppppppppppppp７００万円
■スクールバス運行委託料（小・中学校）
pppppppppppppppppppppppppppppppppppppppppppppppp１７６万円

■東日本大震災復興基金積立金ppppppppp６２８万円

問答

人事案件に同意

横
澤
孝
氏 

世
田
米（
61
才
）

　　　副町長 再任

任期：平成31年４月１日から４年間

問答

△工事変更された馬洗橋

問答

△町道に認定となった二度成木番所跡線



町
事
業
を
行
う
た
め
の
平
成
31
年
度
予
算
を
可
決
し
ま
し
た
。

一
般
会
計
は
、
47
億
５
３
０
０
万
円
で
、
前
年
度
当
初
予
算
比
較
で
３
３
０
０
万
円

（
０
．
７
％
）
の
増
と
な
り
ま
し
た
。

５
特
別
会
計
は
、
20
億
３
７
９
５
万
円
で
、
前
年
度
当
初
比
で
１
０
１
８
万
円
の
減

と
な
り
、
総
額
で
67
億
９
０
９
５
万
円
、
２
２
８
２
万
円
の
増
と
な
り
ま
す
。

「
着
眼
大
局
・
着
手
小
局
」
の
観
点
で
、
事
業
の
必
要
性
の
見
極
め
や
重
点
化
を
行

い
、「
医
・
食
・
住
」
施
策
の
充
実
を
図
り
、
住
み
た
い
町
の
実
現
を
掲
げ
て
い
ま
す
。

依
存
財
源
69.3
％

自
主
財
源
30.7
％
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31 年度30 年度29 年度28 年度27 年度

47億
2000万円

47億
5300万円

51億
3200万円

52億
1400万円 46億

2700万円

行財政運営に
住民の声を
予算審査特別委員会
委員長 菅 野 浩 正

委 員 長 報 告

町民税・固定資産税など町民の皆さんが納めた税金
基金（財政調整基金など）からの繰り入れ金
町の施設の使用料
町有林立木売り払い代金など
地域情報通信基盤施設や保育所運営一部負担金
地方消費税交付金
行政格差をなくすために国から交付されるお金
国や県からの補助金
国や金融機関から借りるお金



会 計 名 予 算 額

国民健康保険事業特別会計 ６億9936万円

簡易水道事業特別会計 ２億 973万円

下水道事業特別会計 7883万円

介護保険特別会計 ９億7917万円

後期高齢者医療特別会計 7086万円

議会費
一般的行政経費や財産管理などの経費（地域づくりなど）
社会福祉のための経費（高齢者・児童福祉など）

健康管理・予防接種・環境衛生費など
農業畜産振興・林業振興・労働費・商工費など
道路や橋梁・河川維持・住宅対策費など
消防団・消防施設費・防災対策費など
小中学校の管理や教育振興費・公民館・文化財保護費
過疎債事業にかかる町債として借りたお金の返済金

まちづくり応援基金

△購入から８年目となる更新の救急車

△建替の上有住地区公民館

△玄関改修の農林会館



平成31年度 一般会計、各種特別会計は、予算審査特別委員会
（委員長：菅野浩正）に付託し審議しました。
審議は町政全般にわたり、数多くの質疑がありました。
その中から、いくつかをお知らせします。

△舗装されたまち家駐車場

△ すみちゃん看板

△ データヘルス：BＭＩデータ



△住田の豊かな山村風景

△ 日本有数洞内滝の観光振興を

△ 有効利用を図りたい遊林ランド

△情報教育に欠かせない
パソコン



問答

問答問答

問答

問答

問

△
内
覧
会
で
「
空
き
家
」
活
用
を
発
信

△いかに整備が進むか住田の美林

問答 答



常
任
委
員
会
で
は
、
所
管
事
務
調
査
の
具
現
化
に
向
け
行

政
視
察
を
実
施
し
ま
し
た
。

総
務
教
民
常
任
委
員
会
は
、
地
域
医
療
と
介
護
の
充
実
に

向
け
て
「
看
護
小
規
模
多
機
能
型
居
宅
介
護
」
現
場
を
訪
問

し
ま
し
た
。

産
業
経
済
常
任
委
員
会
は
、
観
光
振
興
と
町
づ
く
り
に
向

け
て
「
公
民
連
携
」
に
よ
る
都
市
整
備
事
業
を
視
察
研
修
し

ま
し
た
。

総務
教民

産業
経済

△「セントケア衣笠」の所長より訪問看護
のノウハウを学ぶ

△住民に親しまれる街並み「オガール紫波」

入 賞 作 品

奨 励△議会だよりの編集を担当した
広報編集常任委員



換

△インフラ整備など公共事業に貢献されている

酬
審

据



一般質問は、議員が町長などの執行機関に対し、町の行財政全般にわた一般質問は、議員が町長などの執行機関に対し、町の行財政全般にわた
り、事務の執行状況や将来に対する方針などを聞き、報告や説明を求め、り、事務の執行状況や将来に対する方針などを聞き、報告や説明を求め、
疑問点をただすこと。また、議員が主義、主張を述べ提案し論戦します。疑問点をただすこと。また、議員が主義、主張を述べ提案し論戦します。
一般質問の方法は、１回目は一括して質問しますが、２回目以降は１問一般質問の方法は、１回目は一括して質問しますが、２回目以降は１問
ずつ質問する１問１答方式を採用しています。制限時間は、答弁を含めてずつ質問する１問１答方式を採用しています。制限時間は、答弁を含めて
60分です。60分です。
３月定例会では、６人の議員から15件の一般質問が行われ、町政全般に３月定例会では、６人の議員から15件の一般質問が行われ、町政全般に
ついて２日間にわたり活発な議論が展開されました。質問と答弁を要約しついて２日間にわたり活発な議論が展開されました。質問と答弁を要約し
た内容は、12～17ページでお知らせします。た内容は、12～17ページでお知らせします。
なお、全文記録（議事録）は、５月下旬から役場庁舎２階の総務課と町なお、全文記録（議事録）は、５月下旬から役場庁舎２階の総務課と町
ホームページ上で閲覧できます。ホームページ上で閲覧できます。

















詳しくは議会事務局へ☎ （直通）
　　E-mail gikai@town.sumita.iwate.jp



発
行
責
任
者


